

« Les commissions thématiques »

Elles sont au nombre de 16. Conseillers communautaires et municipaux réunis. Attirantes elles étaient... L'annonce y fût faite de créer des sous groupes avec différents sujets à traiter et d'échanger les adresses mails ; et pour nous de s'informer et débattre. Les commissions voteraient parfois des avis... mais pas décisionnels !

« Le covid 19 » a eu raison de la plupart. Certaines ont été installées. D'autres pas. Périodes de confinement ou non!

La commission climat énergie a été installée puis jamais réunie. De nombreuses décisions, dont une sur l'hydrogène*, ont été prises en bureau communautaire qui lui se réunit. Les membres de cette commission ont reçu ce courriel d'information dont l'extrait suit : ... « Néanmoins, les actions au titre de l'énergie et du climat ont été menées et nous souhaitions vous en faire part ». Nous, participants des commissions, qui comptions contribuer au débat... Devons-nous nous contenter d'être « informés» ?

Il y a des techniques aujourd'hui pour tenir les commissions quand on le veut. Certains vice-présidents et services l'ont fait. Nous saluons leurs initiatives. Ils sont trop peu nombreux!

^{*}Le blog *Les Fédérés de Descartes*